

BULETIN

Desember 2023


Sekolah Klasikal
Terang Nusantara

SEKAPUR SIRIH

“Natal : Kasih dan Harapan”

VISI SETARA

Pendidikan yang berpusat pada Kristus demi membangun bangsa

Info Kontak dan Media Sosial



Jl. Jamika no. 88;
Jl. LMU Nurtanio 54-46



(022) 607 2222



0811 2222 018



info@terangnusantara.org



www.terangnusantara.org



@terangnusantara



Multimedia Setara

“Sebab Aku ini mengetahui rancangan-rancangan apa yang ada padaKu mengenai kamu, demikianlah firman TUHAN, yaitu rancangan damai sejahtera dan bukan rancangan kecelakaan, untuk memberikan kepadamu hari depan yang penuh harapan.”
Yeremia 29:11

Ayat ini menjadi pengingat bagi kita bahwa setiap langkah kehidupan kita telah dirancang dengan penuh kasih oleh Tuhan. Mengarahkan kita pada jalan yang lebih baik dan masa depan yang gemilang, penuh dengan cinta, kedamaian, dan kebahagiaan.

Natal bukan hanya tentang perayaan dan kegembiraan, tapi juga tentang refleksi dan introspeksi. Kami mengajak seluruh keluarga besar SETARA untuk merenungkan bagaimana kita dapat menjadi bagian dari rencana Tuhan yang agung.

Mari kita sambut Natal ini dengan hati yang terbuka, menyadari bahwa setiap pengalaman adalah bagian dari pembelajaran yang membentuk kita menjadi pribadi yang lebih kuat, bijak, dan penuh kasih, dalam tali persaudaraan dan kebersamaan di komunitas SETARA.

Semoga Natal ini membawa damai dan sukacita bagi kita semua, dan tahun baru yang akan datang dipenuhi dengan berkah, harapan, dan pencapaian dalam naungan kasih dan rencana-Nya yang agung.

Selamat Natal 2023 dan Selamat Tahun Baru 2024!

Dalam kasih-Nya,
Maria Kristanti

KEGIATAN BULAN DESEMBER

14 Ibadah dan Perayaan Natal keluarga SETARA

15-16 Pertemuan Guru dan Orang Tua (PGO) Semester 1

18-31 Libur Akhir Semester 1

POKOK DOA :

- Berdoa untuk situasi negara Indonesia agar persatuan dapat ditingkatkan dan situasi keamanan dapat terjaga dengan baik.
- Kegiatan proses belajar mengajar 2023/2024 berjalan penuh sukacita, kreatif, aman, dan nyaman.
- Kesehatan seluruh komunitas SETARA (murid, guru, staf, orang tua, dewan sekolah).
- Pengembangan sarana dan prasarana yang permanen dan jangka panjang.
- Kesehatan dan kelancaran usaha para donatur dan sukarelawan yang mendukung keberlangsungan operasional SETARA

SEX EDUCATION

Jumat lalu, pada tanggal 17 November 2023, SD *Terang Nusantara* mengadakan acara rutin tahunan kami, yaitu *Sex Education*. Hal ini kami adakan dengan tujuan untuk memperlengkapi pengetahuan seputar seks pada anak usia remaja. Bagi kami, sedari dini anak mengetahui pendidikan seks maka akan semakin baik. Anak usia remaja memerlukan informasi mengenai pendidikan seks yang benar untuk menjaga anak dari informasi yang salah yang bisa mereka dapatkan dari manapun, termasuk internet. Ibu Shinta selaku pembicara mengatakan alasan mengapa anak-anak harus dibekali pengetahuan seks yang benar adalah demi menghindari pikiran-pikiran negatif, membekali mereka kesadaran untuk menjaga kesehatan, kesejahteraan, dan pengetahuan bagaimana mereka dapat menjaga diri mereka.

Pada sesi tanya jawab murid laki-laki dan murid perempuan dipisah di ruangan yang berbeda. Untuk anak laki-laki, mereka mendapat pembinaan dari Bapak Joeliono dan didampingi Bapak Kurniawan, sedangkan untuk anak perempuan mendapat pembinaan dari Ibu Shinta dan didampingi oleh Ibu Fari beserta wali kelas.

Dalam sesi tanya jawab banyak anak yang berantusias untuk bertanya, mulai dari pertanyaan yang sederhana sampai pertanyaan yang mengejutkan dan diluar perkiraan kami. Pihak pembicara menjawab sesuai kebutuhan anak dan menjawab berdasarkan ilmu pengetahuan yang relevan. Ibu Shinta menjawab pertanyaan-pertanyaan dengan bijaksana dan sesuai usia mereka. Sebagai contoh pertanyaan yang ditanyakan oleh anak perempuan adalah mengapa anak perempuan mengalami menstruasi dan mengapa anak perempuan bisa hamil? Ibu Shinta menjawab dengan penjelasan yang baik yaitu tidak saja dari sisi kesehatan, tetapi juga dari sisi Alkitabiah. Sedangkan sebagai contoh pertanyaan yang dilontarkan anak laki-laki adalah apa yang dimaksud dengan puber dan apa itu mimpi basah? Kebanyakan pertanyaan yang dilontarkan oleh mereka adalah mengenai seputar kondisi tubuh mereka, dan baik Bapak Joeliono ataupun Ibu Shinta menjawab dengan cara pendekatan sebagai layaknya orang tua terhadap anak. Hal ini membuat anak tidak segan untuk bertanya. Selain mereka boleh bertanya secara langsung, mereka juga boleh bertanya dengan menuliskan pertanyaan pada searik kertas.

Hal yang layak disyukuri adalah anak-anak memiliki keterbukaan dan antusias yang baik, sehingga mereka bisa mendapatkan informasi yang benar dan terlebih didasari tidak saja oleh pengetahuan sains tetapi juga secara Alkitabiah. *Sex Education* sangat baik untuk memperlengkapi anak-anak kelas 5 dan 6, juga kepada guru sebagai wali kelas, agar selalu diingatkan untuk bisa memberikan informasi yang benar dan memberikan dampak baik bagi mereka. Puji Tuhan acara tersebut berjalan dengan lancar dan memberikan kesan yang baik bagi anak-anak. Mereka bisa memperoleh tambahan pengetahuan yang benar.



- Ditulis oleh Ibu Fari -

BIAS DI SD

SD Terang Nusantara bekerjasama dengan Puskesmas Sukapakir telah melaksanakan kegiatan Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS) periode ke-2 untuk murid kelas 2 dan 3 pada hari Selasa, 7 November 2023.

Kegiatan yang dilakukan adalah penjarangan kesehatan yang meliputi pengisian kuisioner oleh peserta didik, serta pemeriksaan fisik secara umum oleh tenaga kesehatan.

Selain penjarangan kesehatan, murid kelas 2 juga mendapatkan imunisasi 'Td' yang bertujuan untuk mencegah terjadinya penyakit difteri dan tetanus.

- Ditulis oleh Ibu Fari -



KARYAWISATA KB-TK A

Murid-murid KB dan TK A berkunjung ke Taman Lalu Lintas Ade Irma Suryani Nasution pada tanggal 7 November 2023. Kegiatan dilaksanakan untuk mendukung pembelajaran tentang bentuk-bentuk di sekitar dan alat-alat transportasi yang

sedang mereka pelajari sepanjang bulan November. Murid-murid mengendarai sepeda dan naik kereta mini yang merupakan alat transportasi darat. Mereka juga dapat menemukan bentuk lingkaran pada roda sepeda, bentuk segitiga pada rambu lalu lintas, bentuk segi empat pada tempat sampah, dan bentuk-bentuk pada benda-benda lainnya. Kami juga menikmati makan kudapan dan bermain bersama di taman ini.

- Ditulis oleh Ibu Ribka -



KARYAWISATA TK B



Kamis, 09 November 2023, murid-murid TK B Sekolah Klasikal Terang Nusantara mengadakan kegiatan karyawisata ke Museum Pos Indonesia di Jl. Cilaki No.73, Bandung. Kegiatan ini dilakukan untuk memperkenalkan salah satu komunitas yang ada di sekitar mereka dan fungsinya. Semua anak sangat antusias dalam mengikuti kegiatan tersebut karena mereka juga bisa belajar di luar ruang kelas.

Dalam perjalanan menuju ke Museum Pos Indonesia, anak-anak sangat menikmati perjalanan. Mereka bisa melihat keluar dengan bebas, bisa bercerita satu dengan lainnya. Perjalanan ini didampingi oleh guru dan juga orang tua murid. Sesampainya di sana, anak-anak melihat apa saja yang ada di dalam Museum Pos Indonesia. Mereka diberikan pengetahuan seputar koleksi prangko, koleksi timbangan surat, seragam petugas kantor pos, dan beberapa lukisan yang terkenal.

Kegiatan terasa semakin seru ketika anak-anak menulis surat, menempel prangko, dan mengirim surat sendiri ke petugas pos.

- Ditulis oleh Ibu Lenny -



Hore... Akhirnya hari yang ditunggu pun tiba. Anak-anak kelas 1 begitu antusias untuk pergi karyawisata. Pada hari Kamis, 9 November 2023, anak-anak kelas 1 berkunjung ke kebun binatang untuk mendukung pembelajaran tentang hewan. Di kebun binatang anak-anak mengamati langsung hewan-hewan yang dipelajari di kelas khususnya hewan bertulang belakang dan mereka juga mendengarkan penjelasan tentang hewan-hewan dari kakak pemandu. Di sini, anak-anak berkeliling melihat berbagai jenis hewan mamalia, reptil, burung, ikan, dll. Setelah anak-anak selesai berkeliling, tiba saatnya mereka untuk menyaksikan pertunjukan satwa. Anak-anak begitu antusias untuk menyaksikan setiap pertunjukan dan ada anak yang berkesempatan untuk maju ke depan. Terima kasih Tuhan sudah menciptakan berbagai jenis-jenis hewan, sehingga kami bisa belajar tentang hewan.

- Ditulis oleh Ibu Via -

KARYAWISATA KELAS 1



KARYAWISATA KELAS 2

Pada tanggal 14 November, anak-anak kelas 2 melakukan karyawisata untuk mendukung pembelajaran IPA mengenai “Batuan”. Kami berkunjung ke Museum Geologi. Anak-anak sangat antusias mengikuti kegiatan ini.

Sebelum berangkat, kami berkumpul di sekolah dan berdoa bersama. Setelah mendapat tiket dan mendapat giliran masuk ke Museum, anak-anak berbaris terlebih dahulu mengikuti arahan petugas museum.

Sampai di dalam Museum anak-anak sangat tertarik melihat berbagai macam batuan dan proses terbentuknya batuan. Selain itu anak-anak juga dapat melihat berbagai macam fosil dinosaurus, dan mempelajari beberapa peristiwa gejala alam seperti gempa bumi. Kami juga mendapat penjelasan dari pemandu museum.

- Ditulis oleh Ibu Henlisa -



KARYAWISATA KELAS 3

Wah, sedang apa nih? Ternyata anak-anak kelas 3 sedang berkunjung ke SLBN A Pajajaran, Bandung. Kami disini bertemu dengan teman-teman disabilitas. Sebagian besar dari mereka, tidak bisa melihat. Walaupun demikian, mereka diberi kelebihan untuk bisa lebih peka dengan lingkungan sekitar melalui indra pendengaran. Mereka menggunakan aksara *braille* untuk membaca, dan aplikasi yang membantu mereka dalam berkomunikasi. Mereka pun berjalan dengan menggunakan tongkat khusus, ataupun dengan *handrail* (pegangan disekitar tembok), dan *guiding block* (area jalan berwarna kuning). Kami mencoba latihan dengan berjalan menggunakan penutup mata dan tongkat. Ternyata sulit sekali. Kami menyadari untuk lebih bersyukur dengan pemberian Tuhan.

- Ditulis oleh Ibu Dwi -



KARYAWISATA KELAS 4



Pada hari Kamis, 9 November 2023, murid-murid kelas 4 mengunjungi Perpustakaan Bank Indonesia Jawa Barat yang terletak di Jl. Braga, Bandung. Rangkaian acara dibuka dengan sambutan dan materi singkat oleh Kak Rizki Nur Wibhawa. Murid-murid mendapatkan penjelasan mengenai tugas dan kedudukan Bank Indonesia sebagai bank sentral. Murid-murid juga belajar bagaimana memiliki rasa cinta, bangga, dan paham rupiah dengan tujuan agar mereka tidak hanya melihat uang dari nilainya saja atau sebagai alat transaksi semata, tetapi bisa dimaknai dan dipergunakan dengan sebaik-baiknya karena mencintai rupiah sama dengan mencintai tanah air.

Dalam pemaparan yang disampaikan, dijelaskan cara yang dapat dilakukan untuk menjaga rupiah. Hal tersebut dapat dilakukan dengan 5J, yakni: Jangan dilipat (uang kertas); Jangan diremas; Jangan dicoret; Jangan dibasahi; dan jangan distaples. Murid-murid sangat menikmati kegiatan tersebut, terlihat dari banyaknya pertanyaan yang diajukan dan semangat mereka dalam menjawab pertanyaan.

Puji Tuhan kegiatan karyawisata kelas 4 dapat berjalan dengan lancar. Setelah mendapatkan pemaparan dari Bank Indonesia, kegiatan dilanjutkan dengan makan siang bersama dan bermain di Taman Balai Kota.

- Ditulis oleh Ibu Diah -

Pada hari Jumat, 10 November 2023, murid-murid kelas 5 SD Sekolah Klasikal Terang Nusantara mengikuti karyawisata ke Puspa Iptek Sundial yang berlokasi di Padalarang, Jawa Barat. Kegiatan karyawisata ini diikuti oleh seluruh murid kelas 5 SD dengan sangat antusias.

Setelah sampai di lokasi, pemandu menjelaskan secara singkat mengenai Puspa Iptek Sundial dan tata tertib yang berlaku. Kemudian, kami pun masuk ke area teknologi dimana mata kami dipuaskan dengan banyaknya alat-alat yang bisa kami coba secara mandiri, seperti: kursi paku, alat uji konsentrasi, bayangan setengah bola, dan masih banyak lagi. Salah satu alat yang paling menarik untuk dicoba adalah sepeda gantung. Alat lain yang tidak kalah seru adalah wahana simulasi pilot.

Kami juga diajak untuk menonton Demonstrasi *Science* secara langsung oleh pemandu Puspa Iptek Sundial. Demo *Science* ini cukup seru untuk diikuti serta mengajarkan murid bahwa *Science* (Ilmu Pengetahuan) itu sangatlah menyenangkan.

Terima kasih Puspa Iptek Sundial, terima kasih Sekolah SD Terang Nusantara.

- Ditulis oleh Ibu Siska -

KARYAWISATA KELAS 5



Untuk mengenal salah satu objek wisata bersejarah di Kota Bandung, maka kami murid-murid kelas 6 berkunjung ke Museum Asia-Afrika yang berlokasi di Jalan Asia-Afrika, Bandung. Sebelum mengunjungi museum, kami melakukan olahraga dan permainan di Alun-Alun Bandung, dan kemudian pindah ke Taman Cikapundung karena kondisi alun-alun yang semakin panas.

Pukul 10.15 kami melanjutkan perjalanan kami ke Museum. Selama di sana kami mempelajari tentang apa itu Konferensi Asia-Afrika (KAA), siapa saja yang hadir dan mengapa KAA terjadi. Terdapat juga ruang Bung Karno, presiden pertama Indonesia yang sedang membacakan Teks Proklamasi Kemerdekaan RI dengan rekaman suara asli beliau. Kemudian kami melihat kamera tua yang dahulu digunakan untuk mengabadikan momen KAA. Penjelasan pemandu memunculkan rasa penasaran dari murid-murid kelas 6 yang membuat mereka melontarkan banyak pertanyaan.

Demikian keceriaan karyawisata kami, murid kelas 6. Dalam kesederhanaan yang kami rasakan kami mendapatkan ilmu pengetahuan, sejarah KAA dan kebahagiaan karena bisa berolahraga di tempat yang tidak biasa kami lakukan, yaitu Taman Cikapundung.

- Ditulis oleh Ibu Ervin -

KARYAWISATA KELAS 6



KARYAWISATA KELAS 7



Pada kegiatan karyawisata kedua kali ini, murid SMP kelas 7 berkunjung ke lokasi perkebunan bunga di daerah Cisarua. Namanya adalah Grace Rose Farm (GRF). 28 murid berbondong-bondong dengan antusias mengikuti kegiatan bermanfaat ini.

Selama dua jam kami menyusuri kebun bunga yang berukuran 5 hektar, terletak di ketinggian 1200 mdpl di atas permukaan laut. GRF memiliki lebih dari 1000 jenis tanaman bunga. Pada kesempatan karyawisata kali ini, kami mendapat sebuah pelatihan singkat bertemakan *mindfulness* oleh Bapak Arif. Setelah pelatihan tersebut, kami merasakan adanya kesegaran yang berbeda yang bermanfaat bagi hati kami. Kegiatan ditutup dengan makan siang bersama.

Demikian laporan kegiatan karyawisata kelas 7. Semoga bermanfaat.

- Ditulis oleh Ibu Prittylianness -



KARYAWISATA KELAS 8



Pada kegiatan karyawisata kedua di tahun ajaran ini, murid SMP kelas 8 berkunjung ke lokasi tempat pembuangan sampah di daerah Baleendah, yaitu Bank Sampah Bersinar (BSB). 43 murid berbondong-bondong dengan antusias mengikuti kegiatan bermanfaat ini.

Selama satu jam kami menyusuri kolam retensi Cieunteung yang dibangun pemerintah guna mengendalikan banjir di kota Bandung. Kemudian kegiatan dilanjutkan dengan wisata edukasi ke BSB. Di sana kami mendapat informasi tentang pengolahan berbagai jenis sampah di kota Bandung. Sampah-sampah tersebut didaur ulang menjadi benda-benda yang bermanfaat bagi masyarakat.

Menariknya dari kegiatan ini adalah kami mendapat pengetahuan baru tentang pengolahan sampah yang menyadarkan kami untuk berusaha menghasilkan sampah seminimal mungkin.

- Ditulis oleh Ibu Prittylianness -

Pada tanggal 27 November s/d 1 Desember 2023, SD dan SMP Terang Nusantara melaksanakan ujian/tes semester yang dikenal dengan sebutan Asesmen Sumatif Akhir Semester 1 (ASAS 1). Kegiatan ini dilakukan untuk mengukur pemahaman dan kemampuan murid dalam mata pelajaran yang telah dipelajari selama periode semester ini.

Beberapa minggu sebelumnya, guru dan staf sekolah telah mempersiapkan segala sesuatu untuk memastikan pelaksanaan tes berjalan dengan lancar. Sama seperti pada tes akhir semester sebelumnya, ASAS 1 ini dilaksanakan dengan 2 metode, yaitu tes tertulis dan tes praktik. Di tingkat SMP, Mata pelajaran yang mengambil tes praktik kali ini adalah: Bahasa Sunda, IPA, Informatika, dan pelajaran kelas pilihan (Seni Musik, SRK, dan Seni Tari). Namun khusus kelas 7, mata pelajaran Informatika hanya mengadakan tes tertulis. Selama masa ASAS 1, murid diharuskan tiba di sekolah sebelum pukul 07.10 WIB karena kegiatan tes diawali dengan doa dan renungan pagi pada pukul 07.15 WIB.

ASAS 1 dilaksanakan secara tertib karena sekolah memberikan prosedurnya kepada semua murid sebelum pelaksanaan. Guru pengawas juga memberikan pengarah singkat tentang tata tertib dan etika selama ujian. Puji Tuhan semua berjalan dengan lancar. Guru-guru kemudian memulai proses penilaian dan hasil tesnya akan disampaikan dalam minggu pertama di bulan Desember ini.

- Ditulis oleh Bapak Mario -

ASESMEN SUMATIF AKHIR SEMESTER 1



Pada hari Senin-Rabu, 27-29 November 2023 lalu, beberapa guru SD Terang Nusantara melakukan studi banding ke SD Cahaya Bangsa Classical School (CBCS) yang berlokasi di Kota Baru Parahyangan, Padalarang. Adapun studi banding ini bertujuan mengamati dan mempelajari prosedur, aturan, dan sistem pembelajaran di CBCS yang dapat kami terapkan SD Terang Nusantara. Perlu diketahui bersama bahwa sistem pembelajaran SD Terang Nusantara diadopsi dari SD Cahaya Bangsa Classical School sehingga SD Cahaya Bangsa Classical School merupakan *sister school* dari SD Terang Nusantara. Kedua sekolah ini merupakan sekolah klasikal yang menerapkan prinsip Alkitabiah dalam setiap pembelajarannya.

Setelah mengevaluasi dan berdiskusi tentang apa yang kami lihat di sana. Kami menyadari dan akan berkomitmen untuk terus konsisten dalam melaksanakan prosedur dan peraturan supaya tercipta keteraturan di mana tertulis dalam 1 Korintus 14:40, "Tetapi segala sesuatu harus berlangsung sopan dan teratur". Oleh sebab itu, kita perlu bahu-membahu dan dapat bekerja sama dari semua pihak agar visi dan misi sekolah kita dapat terlaksana dengan baik. AMIN.

- Ditulis oleh Ibu Tjentjen -

STUDI BANDING KE SD CBCS



DEKORASI NATAL DI SEKOLAH



Menyongsong Natal ini, sebagai kemitraan dengan orang tua murid, maka kami mengundang kesediaan orang tua untuk mendekorasi agar menciptakan nuansa Natal di sekolah. Woow... sambutannya luar biasa. Koordinator kelas-kelas berkolaborasi dengan para orang tua mewujudkannya. Para orang tua meluangkan waktu (bahkan sampai sore hari...), tenaga, dan apa saja yang dapat dilakukan supaya anak-anak mendapat kesan yang berbeda dari hari-hari biasanya. Berlimpah terima kasih kami ucapkan atas perhatian dan kerja samanya. Semoga melalui Natal, Yesus lahir dalam hidup kita. Amin.

- Ditulis oleh Ibu Linda -

